

Mgr Lazzeri à la fête de saint Josémaria: Laissons Jésus entrer aussi dans notre vie

Le 17 juin dernier, comme c'est déjà devenu une tradition, une Messe en l'honneur de saint Josemaria a été célébrée dans l'église San Antonio du centre ville de Lugano, en présence de l'évêque diocésain, Mgr Valerio Lazzeri.

01.07.2016

Mgr Peter Rutz, vicaire régional de l'Opus Dei en Suisse, Mgr Claudio Mottini, vicaire épiscopal pour le clergé du diocèse de Lugano, don Aldo Alverti, curé de la cathédrale de Lugano ainsi que sept autres prêtres ont concélébré cette cérémonie dans une église bondée de fidèles qui chantaient accompagnés par le chœur des jeunes de la cathédrale, dirigé par Bob Michaels.

Dans son homélie, l'Évêque a commenté le passage évocateur de l'Évangile de Saint Luc choisi pour la fête de saint Josémaria, en faisant remarquer que l'évangéliste combine habilement deux scènes : celle d'un Jésus qui prêche à la foule qui se presse autour de lui pour écouter la parole de Dieu et celle des pécheurs qui remettent en place leurs filets après une nuit de travail infructueux. « Deux mondes , a observé l'Évêque, apparemment séparés, comme cette église de San

Antonio est proche des bureaux, des magasins, des restaurants et des bâtiments où beaucoup d'entre vous passent presque toute la journée ; des mondes proches, mais également difficiles à mettre en relation, à garder ensemble, apparemment séparés. Et pourtant, ils sont intimement liés par la présence du Seigneur dans chacun d'entre eux. C'est ainsi que Jésus entre graduellement aussi dans la vie de chacun de nous ! Comme il le fait avec Simon-Pierre, en l'invitant à « prendre le large », à « lancer les filets ».

Je crois que l'inspiration de fond de saint Josémaria, en espérant l'avoir bien comprise, se trouve exactement là. Notre vie de foi n'est pas un chemin à parcourir à côté de nos difficultés de tous les jours, comme s'il s'agissait d'ajouter quelque chose d'externe à ce qui nous touche humainement ! Le Seigneur est à

l'intérieur de notre vie de tous les jours avec la force de l'Esprit Saint, grâce auquel Il nous fait vivre chaque chose en communion avec Lui, jamais séparés de Lui ! Dans le livre le plus classique qu'il nous a laissé, « Chemin », saint Josémaria nous confie : « Il faut se convaincre que Dieu est continuellement près de nous. Nous vivons comme si le Seigneur était loin, là-haut, où brillent les étoiles, et nous ne voyons pas qu'Il est aussi toujours à nos côtés »

Que cette Année sainte extraordinaire de la Miséricorde imprime encore plus profondément cette conviction dans notre cœur, pour que toute notre vie en soit l'illustration éloquente, même si également discrète et cachée. »

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/mgr-lazzeri-a-
la-fete-de-saint-josemaria-laissons-
jesus-entrer-aussi-dans-notre-vie/](https://opusdei.org/fr-ch/article/mgr-lazzeri-a-la-fete-de-saint-josemaria-laissons-jesus-entrer-aussi-dans-notre-vie/)
(22.02.2026)